堅三

議員



土地利用の調和について

の状況、問題点は。 一部改正後、土地利用、集落環境 昨年10月から環境保全条例の

企画課長 山城雅人

えている。 問題等を解決していければと考 握に努め、令和2年度からの見直 本村で確認する手続きをしてお 請する前に、許認可に係る規制を て、事業者が保健所へ旅館業を申 し5年計画で、地域の意見を聞き 条例改正後の事務手続きとし 中部保健所と連携し実態把

りたい事例で問題があったか。 村民が住宅、共同住宅をつく

> 企画課長 山城雅人

住宅用域内の中での取り扱いは、ができない問題は出ている。集落、 地域等の意見も踏まえ、規則の改 正の検討は必要と感じている。 用途によって、集落内で旅館業

基本構想等は。 土地利用基本計画の策定実施

山城雅人

と考えています。 令和2年、3年度の間で示したい 取を行い土地利用計画を確定し、 策定し、 住民意見を反映させた計画を ―ニング選定を行政区に意見聴 準集落用域など用域の

での基本計画策定は。 の整備計画が予定されている。 景観条例と関連した第6次計画 今後もホテルや観光関連施設

企画課長 山城雅人

えている。 景観の誘導を図っていければと考 導を進め、環境保全条例に基づき しっかり定め、ホテル開発等の誘 地域の意見を聞き用域設定を

答 村長 長浜善巳

り、 危惧する。また観光立村というこ の土地のあり方、住民とのかかわ これからも計画がある中で、 いろんな方向性が出てくると

> したい。 ともあり、土地の利用法を文面化 した計画を策定し、基本方針を示

質 村の北部側における配水池の 現状と整備等は。

🎒 瀬良垣漁港グラウンドの緑地 た総合計画を検討しております 用し、災害時の危機管理等も含め 設等は、希望ヶ丘配水池を有効利 村北部地区の一部集落及び大型施

企画課長 山城雅人

🍯 拝所、御嶽、村全体に行きわた

建設課長 崎山

新年度の村政運営につ

生活環境の充実について

今後の管路耐震化工事に伴 上下水道課長 新城綱規

化の事業実施は。

うと考えております。 る上でいいこと、改善ができるだろ 植えつけは、グラウンドを利用す 緊急性の必要な場合の芝生の

る環境整備は。

敦

も検討してまいりたい。 を出しており、その件につきまして いろいろな環境整備の中で補助金 環境整備事業は、 配水、 拝所

健康支援強化を伺います。 質 子育てを支える環境、子供の

答 福祉健康課長 長浜保治

担を引き続き実施します。 検査が必要なお子さんの費用負 師や保健師で実施、各健診で精密を全額助成し、新生児訪問を助産 を設けている。また、小児予防接種 測定、妊婦さんや母親の交流の場 し、育児の相談や赤ちゃんの体重 各種の子育て健康相談を開催

買 定住化・宅地化に向けた支援 若年層への充実化は。

企画課長 山城雅人

策の充実が必要と考えます。 協議を進め、ハードとソフトの施 家を活用し、若者世帯へ貸す実証 に向け地域や地権者等関係者と 事業を予定。また空き地の宅地化 した公営住宅の用地購入や、空き 名嘉真区で若者世帯を対象と

質 施政方針の思いをお聞きしま

村長 長浜善巳

実を施策に反映させてまいりたい 住化、健康寿命の延伸と福祉の充 Gsの推進、子育て支援、若者の定 今後はソフト面を充実させ、SD 大型ハード事業も少なくなり

費的にどうしても支払わないと かったと答弁しておりますが、経 より、事務を滞らすことができな 回る寄附金をいただいたことに 長は今回予算を予想を大きく上 分補正額3億7千5百万円、 決まりごとがあります。専決処 村と議会との専決事項について いけないという理由があったの とが明らかであると認めるとき 村

(令和2年6月1日) 第144号

恩納村ふるさとづくり

応援寄附金専決処分に

総務課長 新里勝弘

を招集する時間的余裕がないたつまり業者への支払いです。議会

予算措置を講ずる必要がある。

おいて、提案理由として、経費の

令和2年2月7日の臨時会に

論、賛成討論なしで、採決の結果

専決処分した。3名が反対討

のは含まれていない。 分につきましては、経費云々という 自治法第180条の中の専決処 律にのっとってできる範囲内、地方 議会と交わした事項、その他法

だ

を招集する時間的余裕がないこ か。特に緊急を要するため、議会 た。専決処分とはどういうもの 賛成2名、反対12名で否決され

ょ

議会

分した日、支払日を伺います。 業者への支払い確定日、専決処

答 総務課長 新里勝弘

I 月 29 日。 1月20日に専決処分。支払いが

質 なぜ12月分だけがこういうふ 支払いが滞る可能性がある。事会の質疑に対し、課長は業者への 長に報告されております。臨時 見直し、改善が必要であると、村 ます。応援基金について、事務の 員から指摘事項が提出されてい うな形になったのか、村の監査委

いうものを感じているのかどう 聞いている。村長は政治的にこう 去年の12月にも全く同じ言葉を は慎重に今後は対応してみる。 思っています。専決処分に関して 生したことは大変悪かったともできなかった。事務的不備が発 ます。村長は、事務を滞らすこと 務的不備というのは認めており

村長 長浜 善巳

と調整して進めていきたい。 が、専決処分するときには、 に対しては大変残念ではあります 専決処分が不採択になったこと 議会

定住促進支援事業につ

簤 新婚・新生活応援プロジェク **答**企画課長 山城雅人 平成31年から令和2年3月まで 30万円を支給しておりますが の実績はどうなっておりますか 賃貸、引っ越し費用の補助、上限 トの取り組みとして、新居の取得

になりました。 昨年10月と今月の2件の申請

か。これを見直す必要があると 対象要件が厳しいのではない

答 企画課長 山城雅人

えております 定住化を推進していければと考 合計所得を1千2百44万円ま 所得要件を緩和しまして、夫婦の で所得制限を引き上げ、若年層の 改善策として、令和2年度から



質 ナビーの恋という事業として 催しておりますが、少し年齢を ことを目的に、恩青協が昨年開 とか、いかがでしょうか。 上げるとか、村で企画、運営する は少子化傾向の改善に寄与する とにより、若者の定住促進、また 層の男女の交流の場を設けるこ 村外からの雇用者と村内の若年

企画課長 山城雅人

なげていければと考えている。 ら支援して、 年齢制限についても検討しなが 若者の定住促進につ

山城 良

議員

支払いが滞る可能性がある。

17